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Dans quelques heures, le feu pascal va illuminer nombre de chrétiens qui vont prendre le
temps, ce soir, de faire mémoire de leur histoire de croyants. Nous serons comme Marie-
Madeleine, interloquée devant le tombeau ouvert et qui court trouver Pierre et Jean. Nous
serons comme eux, comme Pierre, lui qui a renié Jésus et qui regarde ce vide, les linges bien
pliés à l’intérieur du tombeau mais qui ne « voit » pas. Nous serons peut-être comme Jean,
lui le fidèle jusqu’au pied de la croix, qui « voit et croit ». On n’entre pas dans la résurrection
de Jésus par des arguments ou une démonstration. La foi de Jean n’est pas dans sa tête. Elle
est dans son cœur, elle est dans sa vie !

Nous ne voyons jamais, au sens strict, l’amour de ceux qui nous aiment. Nous n’en avons
que des signes ténus, fragiles, qu’il faut savoir déchiffrer avec les yeux du cœur, avec les
yeux de l’amour. C’est à cause de cet amour que Jean a couru plus vite que Pierre. C’est à
cause de cet amour qu’il a cru le premier. 
Ceux  qui  ont  une  autorité  dans  l’Église,  n’ont  ici  aucun  privilège.  Il  n’est  qu’une  seule
supériorité véritable, c’est d’être les premiers en amour.

Cette année, je prends mieux conscience que la résurrection est une naissance : « le premier
jour de la semaine… de grand matin… alors qu’il fait encore sombre… » Le tombeau fait pour
être un ossuaire, est ici une matrice maternelle. Il est ouvert et vide. Le tombeau a accouché
de la vie. Le linceul est plié dans un coin. Jésus a déjà quitté les vieux oripeaux de la mort.

C’est, chaque année, une nouvelle naissance pour chacun de nous.  À nouveaux frais, nous
allons  retrouver  le  Christ  au  cœur  de  toutes  nos  rencontres.  La  lumière  Pascale  va  les
illuminer. Et pour bien prendre conscience de cela, l’Église nous offre 50 jours de temps
Pascal, jusqu’à la Pentecôte. Nous avons pris le temps du Carême pour relire nos vies, nous
réconcilier avec nous-même et avec les autres. Il est venu le temps de sortir dans la lumière
et de la transmettre à ceux et celles qui peinent, souffrent, parfois défaillent. Soyons des
porteurs de la lumière divine ! Soyons de vrais croyants !

Belle et lumineuse fête de Pâques et joyeux temps pascal !  

Bruno, votre frère prêtre


